

## LYCEE FRANÇAIS DE SHANGHAI – De Pudong à l'Eurocampus Yangpu en 2017

Il y a deux semaines, nous vous parlions du district de Yangpu, nouveau site envisagé pour le LFS en remplacement de Pudong. Les parents d'élèves étaient alors partis en expédition organisée découvrir ce nouvel endroit, encore vierge de tout établissement scolaire français, et cette virée devait permettre l'ouverture d'un vote en vue de l'approbation ou non du nouveau Campus.

La consultation, qui s'est clôturée dimanche 8 juin, a fait intervenir 603 familles sur 950 (soit 63.5% des membres actifs) et, à hauteur de 95.7%, le projet a été accepté.

Virginie Valley, chargée du projet, se réjouit de cette décision : le LFS peut désormais entamer les nouvelles étapes vers la création de ce site en sachant qu'il a le soutien des parents. Cette décision permettra d'offrir aux élèves – anciens de Pudong et futurs nouveaux inscrits – un nouvel Eurocampus à la hauteur des exigences pédagogiques, sportives et culturelles souhaitées par le LFS.

Aurélie Evalet [lepetitjournal.com/shanghai](http://lepetitjournal.com/shanghai) Le mercredi 11 juin 2014